



Vatertagswaldfest in Dudenhofen

Kaum noch ein Platz war um die Mittagszeit beim Vatertagsfest des Männerchors und des Musikvereins Dudenhofen auf der Waldfreizeitanlage an der Gänsbrüh frei. Begonnen hat es an diesem Tag mit dem gemeinsamen Gottesdienst der evangelischen Kirchengemeinden in Rodgau, der von Pfarrerin Kerstin Graf aus Nieder-Roden und Hans-Jörg Reckow von der Trinitatisgemeinde gehalten wurde. Viele der Gäste blieben danach gleich dort und stärkten sich erst einmal mit einem Kamm- oder Hackbraten oder einer knackigen Bratwurst. Passend zum sommerlichen Wetter konnte man dann noch ein Glas Sekt, einen „Waldfest-Spritz“ oder einen „Hugo“ genießen. Die Blaskapelle des Musikvereins sorgte bis in den späten Nachmittag hinein für die passende musikalische Unterhaltung.

(Foto: ah)